

## SUMMARY

# ANALISIS PERBANDINGAN BESARNYA FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2009-2012

Created by LILY CHRISTINA

**Subject** : PERBANDINGAN BESARNYA FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN KIMIA

**Subject Alt** : PERBANDINGAN BESARNYA FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN KIMIA

**Keyword** : FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MANAJEMEN LABA

### Description :

Informasi Keuangan sangat dibutuhkan oleh pemakai laporan keuangan khususnya seorang investor karena merupakan salah satu sumber informasi yang berguna dalam mengambil keputusan dalam berinvestasi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh ukuran perusahaan, net profit margin, dan debt to equity ratio terhadap manajemen laba pada perusahaan sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2009 hingga 2012.

Penelitian ini dilakukan berdasarkan data yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia yang terdiri dari 9 perusahaan industri kimia yang dipilih berdasarkan metode purposive sampling. Data-data tersebut diolah dengan bantuan program komputer dan SPSS. Pengujian dilakukan menggunakan metode analisis data yang terdiri dari uji statistik deskriptif, uji normalitas data, uji hipotesis dan uji analisis regresi logistik. Penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa ketiga variabel, baik ukuran perusahaan, net profit margin, dan debt to equity ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba pada masing-masing perusahaan kimia yang terdaftar di BEI.

**Contributor** : Rudianto, SE, Ak, MM.

**Date Create** : 12/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2008-12-082

**Collection** : 2008-12-082

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor